

Beschluss:

Der Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel

1. beauftragt die Verwaltung zu folgenden Standorten Bürgergespräche durchzuführen und beschließt unter dem Vorbehalt der Durchführung der Bürgergespräche,
 - a mit dem Eigentümer des Grundstückes Händelstraße in Merten (Fläche hinter dem Friedhof) den Standort für die dauerhafte Unterbringung von Flüchtlingen mit Folgenutzung im Rahmen des öffentlich geförderten Wohnungsbaus weiter zu verhandeln,
 - b den Standort Kuckucksweg zur Flüchtlingsunterbringung mit bis zu maximal 8 Wohneinheiten und Belegung im Rahmen der Flüchtlingsunterbringung mit maximal 20 Personen mit Folgenutzung im Rahmen des öffentlich geförderten Wohnungsbaus vorbehaltlich des Tilgungszuschusses festzulegen,
2. vertagt die Standortentscheidung Maarpfad zur Flüchtlingsunterbringung bis in die nächste Ausschusssitzung am 11.01.2017,
3. verweist die Standortentscheidung Kölner Landstraße an den Ausschuss für Stadtentwicklung und bittet zu prüfen, ob am Standort Kölner Landstraße in Widdig sowohl eine Entwicklung eines Discounters als auch öffentlich geförderten Wohnungsbaus mit bis zu 8 Wohneinheiten mit maximal 20 Personen möglich ist.